

Comunicado del Grupo de Río sobre los atentados terroristas en Egipto

Los países del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política -Grupo de Río-, repudian y condenan con firmeza los atentados terroristas perpetrados en Egipto el 23 de julio pasado.

Expresan su pesar al pueblo y al gobierno de la República Árabe de Egipto, así como a los familiares de las víctimas de este hecho abominable y sin justificación alguna, y reiteran su más firme y decidido compromiso con la lucha contra el terrorismo, en el marco del respeto de los derechos humanos, del derecho internacional y del derecho internacional humanitario.

Buenos Aires, 25 de julio de 2005.